BOOKING TERMS AND CONDITIONS
УСЛОВИЯ ПРЕБЫВАНИЯ И ПРОЖИВАНИЯ
Antarctica is the most remote continent and one of the most inhospitable and undeveloped regions of the planet. Logistics problems are enormous, the weather ferocious and unpredictable. Distances are immense, facilities scarce. There are no corner-stores, gas stations, TV weather forecasts, emergency outpatient units, pay phones or tourist information booths. Safety and self-sufficiency are the paramount rules. We acknowledge and respect this.  

Антарктида – самый отдаленный, негостеприимный и неразвитый континент. Он известен своими суровыми погодными условиями, огромными расстояниями, отсутствием привычных взгляду атрибутов цивилизации. Здесь Вы не найдете ни магазинчиков «за углом», ни заправочных станций, ни справочных бюро для туристов, ни телефонов-автоматов, ни поликлиник, и Вам вряд ли удастся прослушать прогноз погоды по телевизору; на лицо постоянное наличие проблем с материально-техническим обеспечением.
Adventure Network International (“ANI”) believes hat it is only fair to give clear warning to all our clients that they, like ANI and everyone else attempting to function in this extreme environment, are at the mercy of forces more powerful than any of us. A tight time-schedule in connection with an Antarctic expedition is unwise. Delays of days or weeks must be anticipated. ANI strongly suggests that an open-dated air ticket be held for your journey home. This will provide rescheduling flexibility. 

Сотрудники Adventure Network International (“ANI”) для внесения полной ясности того, что ожидает путешественников в течение экспедиции в столь напряженных условиях, считает нужным и справедливым предупредить об этом всех участников заранее. Необходимо понимать, что на Южном полюсе мы все оказываемся предоставленными на милость неких высших сил, во много раз гораздо более могущественных, чем власть человека на земле. Придерживаться четкого, сжатого расписания было бы просто неуместно, поэтому будьте готовы к незапланированным задержкам и промедлениям. ANI настоятельно советует Вам иметь при себе обратный билет на самолет с открытой датой. Это позволит наилучшим образом приспособиться к изменениям в расписании вылетов.
ANI’s chartered flights into Antarctica take four and a half hours. They cross first the stormy Drake Passage, then the Antarctic Peninsula region, notorious for its adverse climate, before entering the continental interior. ANI makes very sure that the weather conditions en route and at Patriot Hills are suitable for safe aircraft operation for the journey in both directions. ANI checks with all available satellite pictures en route. ANI maintains constant radio contact with our Patriot Hills base camp and awaits their indication of suitable weather conditions before departing. ANI maintains radio contact with the aircraft throughout the round-trip flight. 

ANI обеспечивает Вам чартерный перелет, который по времени занимает 4,5 часа. Самолет перед тем, как оказаться на территории континента, пролетит над беспокойным проливом Дрейка (Drake Passage) и минует Антарктический полуостров (Antarctic Peninsula), известный своим неблагоприятным климатом. ANI четко следит за тем, чтобы погодные условия по пути, а также по прибытии на американскую базу Patriot Hills не воспрепятствовали движению самолета как в одну, так и в другую сторону, в связи с чем ANI сверяет соответствующие показания со спутников и поддерживает постоянный контакт с радиостанцией Patriot Hills в течение всего перелета «туда-обратно».

Once safely in Antarctica, ANI and our clients are still at the mercy of the Antarctic weather. Storms frequently occur that can prevent local flights from departing and at times, even prohibit anyone from leaving their tent. Again, ANI takes safety most seriously - even at the risk of having to call off an expedition at a late stage. ANI must insist on having the last word on this matter—your well being is our primary concern while you are travelling with ANI. 

Даже после благополучного приземления в Антарктике сотрудники ANI и сами путешественники все равно остаются во власти погодных условий. Здесь часто случаются снежные бури, которые не только препятствуют осуществлению местных перелетов, но также делают невозможным перемещение человека, когда Вам даже из палатки не удастся выйти. Опять-таки, повторимся, что ANI относится к Вашей безопасности самым ответственным образом, вплоть до отмены экспедиции в самый последний момент. Мы настаиваем на том, чтобы последнее слово оставалось за нами, ибо, пока Вы путешествуете с нами, забота о Вашем благополучии является для нас превыше всего. 
On board ANI’s chartered flights, clients are required to respect the authority of the Captain and comply with his instructions. In camp, ANI's Field Operations Manager is given authority and responsibility for the safety and comfort of all clients and staff. During field expeditions, Lead Guides are delegated similar responsibilities for all participants of the expedition in their care.
Участники экспедиции обязаны следовать инструкциям капитана на борту воздушного судна, а на территории американской базы (Patriot Hills) – указаниям специалиста по наземным экспедициям. (Field Operations Manager), в течение которых соответствующими полномочиями наделяется также сопровождающий Вас персонал.
CANCELLATION AND CHANGES TO ITINERARY 
ОТМЕНА И ИЗМЕНЕНИЯ МАРШРУТА
ANI knows how disappointing it is for travellers in the event they are forced to cancel their adventure, especially one that they have been looking forward to for a long time; however, ANI also must plan these programs a long period prior to departure and are required to pay non-refundable payments to suppliers of transportation. Therefore, ANI must strictly adhere to its Refund Policy for all travellers. ANI strongly advises that all travellers carefully read these Terms and Conditions and purchase trip cancellation and interruption insurance as protection against an emergency which may force you to cancel or leave an expedition or program while it is in progress. 
Сотрудники ANI прекрасно понимают, как расстраиваются люди, если им приходится в силу тех или иных причин отменить поездку, ведь они так долго ее ждали. Тем не менее, подготовку  подобного рода экспедиций нужно начинать задолго, до предполагаемого отъезда. Кроме того, в процессе необходимо потратить определенную сумму денег на обеспечение транспортных средств, и клиентам эти суммы не возвращаются. В связи с этим ANI строго придерживается системы возмещения убытков. ANI рекомендует всем потенциальным участникам внимательно ознакомиться с условиями пребывания и проживания и застраховать себя на случай отмены экспедиции или каких-либо изменений маршрута на добровольной основе или же в силу обстоятельств. 
1.  In order to make a reservation, you must complete and sign the ANI Booking Form and mail it to the ANI office. At the same time you should send a deposit of US $5,000 by wire transfer from your bank to ANI’s account or a check drawn on a US Bank Account (details are included on the Proforma Invoice). The Proforma Invoice is apart of these Terms and Conditions and specifically outlines the payment schedule for your chosen ANI expedition. 

Для того чтобы обеспечить себе место, Вы сначала должны  заполнить и подписать «Заявку на бронирование» и переслать ее по электронной почте ANI. В то же самое время от Вас потребуется сделать банковский перевод залоговой суммы или выписать чек в размере 5000$ на расчетный счет ANI (реквизиты указаны в счет-фактуре). Счет-фактура является отдельным документом и содержит в себе полный перечень финансовых обязательств в соответствии с той программой, которую Вы выбрали.
2.  A Medical Form and Waiver Form are included, both the Medical Form and Waiver form are mandatory. You will not be permitted to participate in your program unless these forms are completed and signed. Please take notice that once your deposit is paid should you wish to cancel at any time thereafter, the deposit is refundable up to 90 days prior to departure, less a $1000 processing fee. Additionally, the cancellation penalties detailed below will be applied. For this reason we strongly urge you to take suitable cancellation insurance coverage. 

Медицинская форма, а также документ, свидетельствующий о снятии с себя ответственности за происходящее и отказе от права обжалования, подлежат обязательному заполнению с Вашей подписью в конце. В противном случае Вам будет запрещено участвовать в экспедиции. Пожалуйста, обратите внимание на то, что в случае, если Вы сами пожелаете отменить путешествие, залоговая сумма подлежит возврату за 90 дней до предполагаемого отъезда, за исключением 1000$, связанных с текущими расходами. К этому также будут добавлены штрафные санкции (подробнее см. пункт 4). Поэтому мы убедительно просим Вас оформить страховку на случай, если возникнет необходимость в подобной отмене.
3.  In case of a medical problem arising during the expedition, which results in costs for evacuation, use of aircraft or re-patriation, the responsibility for payment of these costs belongs solely with the traveller. All program 

     participants must provide proof of adequate insurance or other arrangements are in place to cover costs associated with medical care and evacuation. Please refer to your program for the amount of coverage that you will need. The responsibility for all costs remains with the traveller and you will be billed for such costs. 
      Вся финансовая ответственность в связи с возникновением проблем по состоянию здоровья с последующей эвакуацией, требующей привлечение и эксплуатацию воздушных транспортных средств и Вашу доставку на родину, ложится исключительно на Вас. Все участники экспедиции должны предоставить страховое свидетельство или иной документ в качестве доказательства своей платежеспособности в отношении медицинского обслуживания и расходов на эвакуацию. Сумма покрытия зависит от сложности программы. Еще раз напоминаем, что ответственность за все издержки, связанные с обеспечением Вашей безопасности, несете Вы.
	Initial _______



4.  ANI reserves the right to cancel an expedition or program prior to the scheduled date of departure for any reason whatsoever, including too few participants or logistical problems caused by strikes, acts of terrorism, wars, acts of God, or any other circumstances beyond ANI’s control which may make operation of the trip         inadvisable. The decision to cancel an expedition or program is within the sole and absolute discretion of ANI. In the event of a cancellation by ANI, all money received by ANI from the client or the client's booking agent for that expedition or program will be promptly refunded. This refund will be the limit of ANI’s liability and ANI shall not be liable for any special or consequential damages, whether known or unknown, under any circumstances whatsoever. ANI is not responsible for any expenses incurred by the client or client’s booking agents in preparing for the trip, including non-refundable or penalty-carrying airline tickets, special clothing, visa or passport fees or other trip related expenses. 


ANI оставляет за собой право отменять экспедиции до предполагаемой даты отъезда по любым веским причинам, которые делают их нежелательными, такие, например, как слишком малое количество участников, затруднение передвижения в связи с забастовками, теракты, войны, стихийные бедствия или другие форс-мажорные обстоятельства, находящихся вне зоны ответственности ANI. Решение об отмене путешествий не подлежит обсуждению. В случае принятия решения об отмене экспедиции, деньги, полученные ANI от клиента или представляющего его турагента, будут незамедлительно возвращены. Это все, что сможет сделать для Вас в сложившейся ситуации ANI. ANI не несет ответственности за иной причиненный ущерб в виду каких бы то ни было обстоятельств и не оплачивает личные расходы участника или представляющих его туроператоров в ходе подготовки к путешествию. Сюда также относятся штраф за отмену вылета, расходы на оформление визы и загранпаспорта, приобретение специальной одежды и т.д.
5.  Whilst every effort will be made to adhere to the planned itinerary, it must be realised that for this type of adventurous travel to inhospitable regions impacted by severe and unpredictable weather, changes to the itinerary may occur for which ANI accepts no responsibility, however caused and for whatever reason. ANI reserves the right (in its sole and absolute discretion) to reschedule the departure and return of any of its        expeditions and programs in the Antarctic region at any time, as conditions warrant, and without prior notification and no further obligation on our part. ANI also reserves the right (in its sole and absolute discretion) to alter or omit any part of the itinerary with due notice wherever practicable to clients. Such rescheduling does not constitute cancellation by ANI. Every reasonable effort will be made by ANI staff to ensure that all clients' expedition objectives are met. 


Несмотря на то, что нами будут предприняты все попытки, для того, чтобы максимально точно придерживаться запланированного маршрута, необходимо все же понимать, что это не всегда удается в ходе путешествия в столь трудном для прохождения регионе и столь суровых погодных условиях. За вынужденные изменения маршрута ANI ответственности не несет. Мы сохраняем за собой единоличное право по нашему усмотрению, без предварительного уведомления изменять сроки отъезда на Южный полюс и возвращения обратно  на основании условий договора.
6.  Should a client be unable to accept any changes or modifications to the travel schedule and/or itinerary and decides to cancel, then notification of cancellation must be received in writing by ANI. At the time we receive your written cancellation, the following penalties will apply: 


Если Вы чувствуете, что не согласны с любыми изменениями, которые могут быть внесены в расписание рейсов или экспедиционный маршрут, и решаете отменить поездку, то в этом случае Вы обязаны направить ANI письменное уведомление. Как только Мы его получим, к Вам будут предъявлены следующие штрафные санкции:
           • More than 90 days prior to departure payments are refundable, less a $1000 processing fee. 

           • Less than 90 days prior to departure the full program cost is non refundable. 

           • If cancellation occurs within the 90 day period and full payment has not been received, the full payment 

             will still apply and unpaid monies are due immediately. 

           • If payments are not received by the dates specified in the ‘Payment Schedule’, ANI reserves the right to 

             cancel your booking and withhold return of all payments received unless a change in your payment 

             schedule has been agreed in writing by an Officer of ANI. 

· $1000 от залоговой суммы, связанная с текущими расходами; остальная часть в размере $4000 подлежит возврату более чем за 90 дней до предполагаемой даты отъезда
· За менее чем 90 дней до предполагаемой даты отъезда расходы на полную оплату  экспедиции не возмещаются.
· Если в течение 90 дней до предполагаемой даты отъезда было принято решение об отмене путешествия, а полная оплата внесена не была, то с Вас ее востребуют в любом случае незамедлительно с сопутствующими неоплаченными денежными суммами.
· Если оплата не была произведена в установленные сроки, указанные в ANI имеет право отказать Вам в бронировании без возврата уже внесенных Вами денежных средств, если изменение порядка оплаты не было согласовано ранее в письменной форме с финансовым представителем ANI.
7.  Should a client's application for participation in an expedition or program be justifiably declined by ANI prior to the scheduled date of departure, ANI will refund all payments received from the client less US$1,000 processing fee, and this will be the limit of ANI’s liability and ANI shall not be liable for any special or consequential damages, whether known or unknown, under any circumstances whatsoever. ANI’s decision to decline a client’s participation in any expedition or program shall be in its sole and absolute discretion. ANI is not responsible for any expenses incurred by the client or client’s booking agents in preparing for the trip, including non-refundable or penalty-carrying airline tickets, special clothing, visa or passport fees or other trip-related expenses. 


ANI возместит все расходы, понесенные клиентом до предполагаемой даты отъезда, за исключением $1000 текущих расходов в случае, если заявка на участие в экспедиции будет по разумным причинам отклонена. Это все, что смогут сделать для Вас сотрудники ANI. ANI не несет ответственности за иной причиненный ущерб в виду каких бы то ни было обстоятельств и не оплачивает личные расходы участника или представляющих его туроператоров в ходе подготовки к путешествию. Сюда также относятся штраф за отмену вылета, расходы на оформление визы и загранпаспорта, приобретение специальной одежды и т.д.
      Решение об отмене поездки обсуждению не подлежит. 
8.  In the event that, during an expedition or within seven days prior to the scheduled date of departure, a client is, or becomes, in the sole judgement of ANI's senior representative on site, incapable of participation or continued participation in any expedition or program without risk or prejudice to the client, fellow expedition members or staff, ANI reserves the right to declare such client’s participation or continued participation terminated. In such event, ANI will assist in the safe return of the client to Punta Arenas, at ANI's convenience, but no refunds will be payable or due and owing to the client. 


За семь дней до предполагаемой даты отъезда или по усмотрению старшего представителя ANI на месте при возникновении каких-либо причин, мешающих Вам начать или продолжать участие в экспедиции с наименьшими рисками для себя, членов группы или сопровождающей Вас команды, ANI имеет право прервать Ваше участие и отправить обратно в Пунта Аренас (Punta Arenas) с соблюдением всех необходимых мер безопасности. Понесенные Вами убытки при этом не возмещаются.
9.  ANI’s Expedition leaders and guides will do their utmost to ensure that any problems are solved for the benefit of the group and the expedition as a whole. Your signature below signifies your acceptance of the leader’s authority (whether it be a Captain, Field Operations Manager or Field Lead Guide) to make decisions affecting the group or individuals. For instance, such leader may require an individual to leave the group if he/she believes that person’s health is at risk, if an illegal act is committed, or their behaviour becomes detrimental to 

Руководители экспедиций и сопровождающие ANI сделают все от них зависящее, чтобы удостовериться, что все возникшие проблемы решены с максимальной выгодой для интересов как одного участника, так и всей группы в целом. Ваша подпись внизу свидетельствует о том, что Вы принимаете кандидатуру и Вы не имеете ничего против принятия им решений, касающихся как группы, так и каждого участника в отдельности. К примеру, он может потребовать, чтобы тот или иной участник вышел из группы, если состоянию его/ее здоровья угрожает опасность, или же по совершении им/ей правонарушения, а также если поведение человека ставит под удар безопасность и благополучие группы. Если старшему по группе все же придется применить подобного рода меры к одному из участников экспедиции, то отныне этот человек не сможет рассчитывать на финансовую компенсацию со стороны ANI. 
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     the safety, enjoyment or well being of the group. Should an ANI leader take such action, that person would not be entitled to any refund whatsoever. 

10.Please understand that there are certain known and unknown hazards involved in Antarctic expeditions, which you must accept voluntarily at your own risk. Every ANI client must execute a separate Assumption of Risk, Indemnity and Release and Waiver of All Claims and Liability Agreement without exception. ANI will not be liable for any illness, injury or death sustained during an expedition, nor will it be liable for any uninsured losses of your property. ANI shall not be responsible for any injury to person (whether or not resulting in death) or damage to property arising out of any act of war, terrorism, insurrection, revolt or other civil or military uprising occurring in the countries of origin, destination or passage. That is why ANI strongly urges you to check with your insurance agent to make sure you are adequately covered for all eventualities. 


Пожалуйста, поймите, что экспедиции в Антарктиду подвержены разного рода опасностям, некоторые из которых предугадать весьма трудно и давать свое согласие на участие в таком рискованном путешествии вы должны исключительно на добровольной основе с учетом всей вытекающей отсюда ответственности.
11.ANI’s staff, agents and representatives, other than an Officer of ANI, are not entitled to promise refunds for         whatever reasons, and ANI will not be bound by any such oral promises. 

12.Program and Expedition rates are based on tariffs and exchange rates in effect at the time of printing and are         subject to change prior to departure. Substantial changes in tariffs, exchange rates and the price of fuel, services and labour sometimes increase the cost of expedition arrangements significantly and ANI reserves the right to revise its prices. 

Having said all the above, we should point out that ANI is in business to help people realise their Antarctic dreams and goals. ANI endeavours and strives to do everything in our power to help make your involvement with ANI and Antarctica a positive and rewarding experience.

Upon advancement of a deposit or any part of full payment for a reservation on any of ANI’s programs or expeditions, 

the undersigned acknowledges and confirms that he or she, having read and understood these Terms and Conditions 

in their entirety, 

(i) agrees to be bound by all of the terms hereof; 
 
(ii)  confirms that these Terms and Conditions will be binding on his or her heirs, next of kin, executors, 

                   administrators and successors; and 
            
(iii) agrees that this is the entire understanding between him or herself and ANI and cannot be modified 

                   or changed in any way by any statements or representations by him or herself or by ANI. 

Please return original signed & initialled forms to our Salt Lake City office.

  Signed on the …………………………day of …………………………, 2006.

  Signature: …………………………………     …………………………………
  Name:      ……………………………….…     ………………………………..
(Please PRINT)

  Address: ………………………………………………………………………..

          ………………………………………………………………………..


          ………………………………………………………………………..

